



東日暮里幼稚園だより

荒川区立東日暮里幼稚園
／荒川区立第三日暮里小学校併設園

発行日 令和6年5月31日

発行者 園長 村山 貞則

6月号

交流をととして

園長 村山 貞則

青葉若葉の美しい季節となりました。また、雨の多いこの時期ですが、好天に恵まれたときの日差しは、夏のように、ジリジリと音が聞こえてきそうです。そのような中、子どもたちは元気に、そして活発に過ごしています。汗をたくさんかくようになってきましたので、しっかりと健康観察や水分補給など、体調に気を配っていきたいと思います。保護者の皆さまにおかれましても、子どもたちの体調管理へのご協力をお願いいたします。

5月23日(木)、公園での出合いをきっかけとして南千住第三幼稚園と交流をしました。

出合いの場面では、「同じ水色の帽子の子たちがいるよ。」「話しかけてみようかな。」などのつぶやきから、実際に行動して「こんにちは。私は5歳です。一緒に遊ぼう。」など、声をかける様子が微笑ましかったです。そして、互いに自己紹介をするなどした後、公園で一緒にダンスを踊ったり、遊んだりしました。

公園で一緒に過ごした後は、南千住第三幼稚園の皆さんを東日暮里幼稚園へご招待して、園の中の紹介をしたり、一緒に遊んだり給食を食べたりしました。

さらに、「今度は南千住第三幼稚園に来てほしい。」と誘ってもらいました。子どもたちは「明日、行きたい。」とニコニコでした。7月におじゃまできたらと思っています。

交流を通して、遊びが広がったり、新しい友達への素敵な言葉かけができたり、友達の輪が広がったりしました。これからも小学校を含め、様々な交流の機会があります。今回のように、素敵な交流になり、子どもたちのより良い成長につながるように支援してまいります。



【虫の観察】

アゲハチョウの幼虫をさなぎになるまで興味をもって見ていました。チョウになって飛び立っていくのを楽しみにしています。(自然との関わり・生命尊重等)



～その他、園での子どもたちの様子から～

【せっけん遊び】

せっけんを削って水を入れ、せっけん水をつくり、しゃぼん玉を飛ばしたり、泡を作ったりして楽しみました。(思考力の芽生え等)

